

Viernes 23 de noviembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=ymPAKrB0IB0&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeat.com/listen/2397992/click-gobernacion-de-santander-21-22-de-noviembre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Secretaría del Interior de Santander intervino en cabildo abierto del Concejo de Bucaramanga*
- *Gobernación promueve proyecto de energía renovable en la Mesa de Los Santos*
- *Gran feria de los derechos de los niños y las niñas de Santander, este 1 de diciembre*

Gobernador Richard Aguilar propone fortalecer la autonomía de los departamentos

- *El Mandatario de los santandereanos, ponente en foro de la Revista Semana en Montería (Córdoba)*
- *Reconoce el compromiso del Presidente Santos con la reforma del régimen departamental*
- *También participaron el gobernador del Magdalena, Luis Miguel Cotes; el viceministro de Aguas, Iván Mustafá; el director de Dansocial, Luis Otero, y el consultor, Héctor Riveros*

MONTERÍA. El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, reconoció el interés que el presidente de la República, Juan Manuel Santos, ha demostrado para fortalecer la autonomía de los departamentos y, al mismo tiempo, le solicitó que la reforma al régimen departamental incluya acciones de descentralización fiscal y administrativa.

“El Gobierno Nacional puede tener la seguridad de que los departamentos tenemos la capacidad y la madurez para fortalecer la autonomía, la cual estamos en mora de realizar por lo menos hace 20 años, pero nunca es tarde para empezar”, dijo el mandatario de los santandereanos.

Las herramientas

Las declaraciones del mandatario de los santandereanos fueron recibidas con un sonoro aplauso por los más de 500 asistentes al foro que sesionó en el auditorio de la Universidad del Sinú.

“La autonomía requiere recursos. Los departamentos estamos solicitando al Gobierno Nacional que nos transfiera el dos por ciento del IVA. Estos nuevos recursos nos permitirán ejecutar programas y proyectos acordes con nuestra realidad”, dijo Aguilar Villa.

Tendencia centralista

Convocado por ser uno de los mandatarios departamentales más jóvenes de Colombia, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, participó en Montería en el foro de la revista Semana 'Por una Colombia bien gobernada'.

Ante el tema central del foro 'Autonomía territorial: un reto generacional', Aguilar Villa expresó que en Colombia hay una tendencia centralista más no de descentralización.

Jóvenes administradores

Al encuentro asistieron actores administrativos que se destacan por su juventud y que ocupan cargos importantes en el contexto regional y nacional, entre ellos los gobernadores Alejandro José Lyons, de Córdoba; Luis Miguel Cotes, del Magdalena, y Richard Aguilar Villa, de Santander.

También participaron el viceministro de Aguas, Iván Mustafá; el representante a la Cámara, Carlos Amaya; el director ejecutivo de la Federación Nacional de Departamentos, Germán Chica Giraldo; el director de Colombia Joven, Gabriel Gómez; el director de Dansocial, Luis Otero, y el consultor, Héctor Riveros.

El foro fue apoyado por la Procuraduría General de la Nación, la Escuela Superior de Administración Pública (ESAP) y la Federación Nacional de Departamentos.

Secretaría del Interior de Santander intervino en cabildo abierto del Concejo de Bucaramanga

BUCARAMANGA. La Administración Departamental está interesada en contribuir con la recuperación del espacio público de Bucaramanga, pero también en ayudar a encontrar una solución definitiva que permita mejorar la calidad de vida de las familias que a diario buscan su sustento a través de la informalidad.

Así lo expresó el secretario del Interior de Santander, Carlos Ibáñez Muñoz, durante su intervención este jueves en el cabildo abierto que se realizó en el Concejo de Bucaramanga, donde se debatió la problemática de los vendedores ambulantes y la aplicación del Decreto Municipal 0179 del 3 de septiembre de 2012.

Unión de acciones gubernamentales

Ibáñez Muñoz manifestó: "este cabildo abierto es autonomía de la Alcaldía y del Concejo de Bucaramanga. Sin embargo, desde la Gobernación hacemos presencia porque el tema es de interés para la sociedad. Venimos a escuchar las inquietudes y anhelos de los vendedores con el propósito de encontrar soluciones. Queremos articular nuestras acciones con el trabajo de la Administración Municipal para encontrar una salida que beneficie a la ciudad y a los informales".

En este diálogo abierto entre la comunidad y las autoridades gubernamentales también participaron la Policía Nacional, la Defensoría del Pueblo y representantes de los vendedores informales de la ciudad.

Gobernación promueve proyecto de energía renovable en la Mesa de Los Santos

BUCARAMANGA. Con el propósito de iniciar un proyecto de producción limpia de energía eléctrica en la Mesa de los Santos, que permita el aprovechamiento racional de los recursos naturales existentes en la zona y la cobertura total de esta necesidad en la población, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, recibirá este viernes al consultor español Vicente Porcar Descals, representante de Global Energy & Trading S.L., (GET SL).

El secretario de Planeación Departamental, Luis Emilio Rojas Pabón, dijo que el consultor de GET SL hará los estudios que determinarán la viabilidad de la producción de energía renovable de generación eléctrica en la zona.

Fase inicial del estudio

Rojas Pabón dijo: “lo que se busca con esta visita es conocer el primer informe del estudio. Cuando termine esta fase se conocerá la factibilidad y potencial de la iniciativa, lo que permitirá buscar los inversionistas que hagan realidad la propuesta, y el Departamento será el promotor de su desarrollo”.

El costo de la asistencia técnica es de 134 mil 805 euros, aproximadamente 315 millones de pesos, cuantía que se financiará con cargo al Fondo para la Internacionalización de la Empresa (FIEM) de España. La donación fue aprobada el 9 de marzo pasado por parte de ese gobierno europeo, a través del Instituto de Crédito Oficial (ICO).

Gran feria de los derechos de los niños y las niñas de Santander, este 1 de diciembre

BUCARAMANGA. Como parte de la estrategia que lidera la oficina de la Primera Dama de Santander, a través de su programa ‘Mujeres y niños tratémoslos con cariño’, la Administración Departamental programó para este 1 de diciembre la ‘Feria por los derechos de los niños, niñas y adolescentes’.

Durante esta actividad, que se realizará en los 87 municipios del departamento de Santander, se atenderán a miles de niños y adolescentes en salud, educación, identificación y prevención del maltrato.

El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, dijo: “es la primera vez en el país que un departamento lidera una iniciativa de esta dimensión, donde en forma simultánea, todos los municipios se unen para centrar su atención en un mismo objetivo: niñez y adolescencia. Invito a todos los padres de familia a que el 1 de diciembre próximo lleven a sus hijos a esta feria, pues en cada municipio se ha acondicionado un sitio para su atención”.

Oferta de servicios

La ‘Feria por los derechos de los niños, niñas y adolescentes’ se realizará en un punto estratégico de cada municipio de Santander (parque principal, coliseo y salón comunal).

Durante este certamen se prestarán los servicios de: **salud**, que incluye vacunación, control de crecimiento y prevención del embarazo adolescente; **educación**, registro de niños en el Sistema Escolar y Prematrícula; **Registraduría Nacional del Estado Civil**, expedición de registro civil y de tarjetas de identidad, y **Policía Nacional**, en prevención del maltrato y abuso infantil.

Esta feria es apoyada por la Procuraduría General de la Nación, la Registraduría Nacional del Estado Civil, la Policía Nacional, las alcaldías y la Fundación Agua Viva.

